

Dezemberbrief Schuljahr 2024/25 - Schulgemeinde

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

mit dem heutigen Brief erhalten Sie aktuelle Informationen vom Zepp.

1. Heimatpreis der Stadt Lüdenscheid 2024

Mit Freude können wir verkünden, dass wir mit der Schulwald AG rund um Frau Protzer zum Thema „Gemeinsam nachhaltig handeln“ den Heimatpreis 2024 der Stadt Lüdenscheid gewonnen haben. Wir gratulieren alle Beteiligten und bedanken uns für das Engagement eines jeden.

2. Musikalischer Adventsflashmob

An jedem Montag im Advent findet ein musikalischer Adventsflashmob statt. Wenn ihr als Schüler und Schülerinnen Lust darauf habt, kommt zu Beginn der zweiten großen Pause in den Eingangsbereich unserer Schule. Wir freuen uns auf alle Zeppis!

3. Elternsprechtage

Wie bereits im Schuljahreskalender vermerkt und aus der Einladung vom 06.11.2024 zu entnehmen, findet am 04.12. 2024 der erste Elternsprechtage des Schuljahres statt. Bitte denken Sie daran, sich bei Bedarf über die Lehrer und Lehrerinnen einen Gesprächstermin geben zu lassen. Wir laden Sie alle recht herzlich ein!

4. Spendenlauf

Stolz können wir das Endergebnis des am 25.09.2024 stattgefundenen Spendenlauf des Zepps verkünden: Unsere Schülerinnen und Schüler haben insgesamt 15000,00 € erlaufen. Ein Drittel hiervon konnte bereits während der Eröffnung unseres Schulwaldes am 04.10.2024 übergeben werden.

5. Förderverein

Der Vorstand des Fördervereins hat sich in diesem Monat neu zusammengesetzt. Als Ansprechpartner sind als Vorsitzende Frau Kealey, als Schatzmeisterin Frau Schulz und als Schriftführerin Frau Genschur gewählt worden. Vielen Dank an die Genannten für die Bereitschaft diese Aufgabe zu übernehmen und vielen Dank an den alten Vorstand für die geleistete Arbeit.

6. Kommunikation via IServ

Die Elternkommunikation über IServ steht in den Startlöchern. Derzeit wird das Einpflegen aller Erziehungsberechtigten in IServ durchgeführt. Über das weitere Vorgehen werden wir Sie zeitnah informieren.

An dieser Stelle gilt ein Dank an Frau Breitenbach, Frau Lanzki und Herrn Raskop, die die Vorbereitung und Abwicklung von IServ organisieren.

7. Schulsanitätsdienst am Zepp

Am 26.11. wurde ein Kooperationsvertrag zwischen dem Jugendrotkreuz Märkischer Kreis und dem Zeppelin-Gymnasium geschlossen. Ziel ist es, einen

festen Schulsanitätsdienst zu etablieren und fortwährend zu erhalten. Interessierte Schülerinnen und Schüler können so in ihrer Schulzeit, aber auch bei außerunterrichtlichen Aktivitäten im Schulsanitätsdienst mitarbeiten. Die Beteiligten treffen sich regelmäßig in einer AG unter der Leitung von Frau Schewe, um gemeinsam zu üben und Einsatzdienste festzulegen.

Wir wünschen allen einen besinnlichen Advent!

Mit herzlichen Grüßen

René Jaques und Kerstin Biermann

